



Pièces	4 Pièces
Superficie	133 m²
Référence	ARB-903-ACai
Prix	395 000 €

Callian

Appartement à vendre (83440)

Exclusivité - callian - cette maison unique est situé au Cœur du village MéDIéval de callian, perché sur une colline (320 Mètres d'altitude) offrant de belles vues verdoyantes, dans l'est du Département du var. La maison de village, situé rue du portaron, est composé de 2 étages pour une surface habitable de 133 M², mais en plus, on y trouve une mezzanine de 21 m² et un grenier de 22 m². La maison est composé de: hall d'entrée, au rez-de-chaussé ouvert sur une charmante cuisine provençale, un espace séjour avec cheminé et salle à manger (28,6 M²). Le sol carrelé est de style provençal ...

Sole agent - callian. This unique house is located in the heart of the medieval village of callian, situated on a hilltop (320 metres above sea-level) offering beautiful green views, in the eastern part of the var department. The village is home to 3.500 inhabitants, has a nursery school, a primary school, a media-house, restaurants, shops, tourist attractions etc. Callian is part of the montauroux urban unit regrouping 9.600 inhabitants where the village secondary school is amongst others situated just a few kms from callian. The village house located in rue du portaron is composed of 2 ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

